

Newsletter der WeG-Initiative Vallendar 24-01 (September 2024)

Vermutlich haben viele die Diskussion hinsichtlich der Eröffnung der olympischen Spiele mitbekommen. Zu Recht wurde immer wieder die Darstellung in Anlehnung an das Abendmahlsbild angefragt.

Das war jedoch nur die eine Seite: Dann gewann die deutsche Kugelstoßerin Yemisi Ogunleye Gold. Ihre Interviews und Pressekonferenzen ließen die Herzen vieler höher schlagen: Da sprach (und sang) eine junge Frau ganz unbekümmert und auch unaufdringlich davon, wie sie zu Gott gefunden habe, wie der Glaube ihr Leben verändert habe und wie dankbar sie IHM für alles sei

Wow, welch ein Zeugnis. Da sagt jemand, wie wichtig ihr Gott ist und alle hören zu, Reporter fragen sogar nach, immer wieder – ganz selbstverständlich wird von Gott, vom "Herrn" gesprochen – und zwar auf allen TV-Kanälen... Ist es nicht toll, wie Gott immer wieder Wege findet, sich zu Wort zu melden, Menschen anzusprechen, ihnen zu begegnen...

Auch in unserem Theaterstück oder der Ausstellung werden Menschen angesprochen über Werte, Haltungen nachzudenken und wir sind sicher: auch hier findet Gott seinen Weg zu den Menschen.



HALTUNG heute

Solo-Theater
"ABGERUNGEN"

Interaktive
Ausstellung
"MEHR LEBEN
ENTDECKEN"

Viel hat sich in den letzten Monaten getan und wir blicken voll Zuversicht in die Zukunft.

Ende September wird Bruno Lehan zum 100. Mal ABGERUNGEN spielen. In etwas mehr als 3 Jahren eine Zahl, die sich sehen lassen kann. Seitens HALTUNG *heut*e arbeiten wir sehr gern mit ihm zusammen und sind ihm äußerst dankbar für seine vielfältige Unterstützung.

Wenn Sie in der Nähe sind, schauen Sie doch einfach vorbei: Samstag, 28.09.2024, 16:00 Uhr, Pallottikirche in Vallendar.

HALTUNG heute war an ganz unterschiedlichen Orten präsent. Hier einige sehr interessante Berichte.



Theater und Wittlich

Einladung zur Auseinandersetzung mit eigenen Werten



zum Bericht



Theater in der KZ-Gedenkstätte Hinzert

"Einer muss ja die Wahrheit sagen" – Muss ich dieser Mensch sein? eindrückliche Worte von Dr. S. Arend (Leiterin der Gedenkstätte)



Die bleibende Suche nach dem, was uns hält

Theater und Ausstellung an der Freien Waldorfschule in Trier ein Bericht von Dr. Samuel Acloque

zum Bericht

zum Bericht



auch in Tschechien wurde das Stück wieder aufgeführt

Nach Aufführungen in Prag. Strahovice und Hradec Králové (Königgräz), nun auch in Kravaře (Deutsch Krawarn) - wiederrum mit sehr positivem Echo.

Zum Bericht

Vielfältige Einsatzmöglicheiten von **Theater und Ausstellung**

Nach Veranstaltungen mit dem Projekt HALTUNG heute erreichen uns immer wieder überraschte und erfreute Rückmeldungen, dass es in beiden Formaten nicht nur um Religion und Glauben ginge.

Auch Grundwerte wie Freiheit, Wahrheit, Haltungen wie Achtung der Menschenwürde und Vergebungsbereitschaft würden thematisiert und erfahrbar gemacht.

Diese auf den ersten Blick z.T. gar nicht bewußten Anknüpfungspunkte haben wir in den vergangenen Wochen und Monaten verstärkt in den Blick genommen und ins Gespräch gebracht.

Erste Erfahrungen mit HALTUNG heute in der Firmvorbereitung haben wir bereits gemacht.

Hilfen zur Vor- und Nachbereitung

Neue Preise und erhöhte Zuschüsse ab dem 01.07.2024

Dank vielfältigem ehrenamtlichen Engagements und tatkräftiger Unterstützung durch die Stiftung HALTUNG *heute* und die Provinz der Pallottiner können Theater und Ausstellung zu einem deutlich reduzierten Preis angeboten werden:

Die Gesamtkosten von 1050 € für Theater und 1250 € für die Ausstellung verringern sich grundsätzlich auf

620 € für Theater und 750 € für die Ausstellung (jeweils zzgl. Fahrtkosten).

Zweifellos immer noch viel Geld – für nicht wenige Interessenten immer noch zu viel. Doch muss dies noch lange nicht der Endpreis sein.

Die o.g. Unterstützungen machen es möglich, diesen Betrag vor allem, aber nicht nur im Bereich junger Leute noch deutlich – auf bis zu 150 € – zu verringern.

Verschaffen Sie sich selbst einen Überblick:

Preise und Zuschussmöglichkeiten

Ganz neu: unser WhatsApp-Kanal

Für Werte, Haltungen und ein menschliches Miteinander

Wir werden dort immer wieder Infos teilen und über unsere Veranstaltungen auf dem Laufenden halten.

Unterstützen Sie uns dabei: Abonnieren Sie den Kanal und geben Sie den Link auch an Interessierte weiter.

Hier geht's zum WhatsApp-Kanal

Neugierig geworden und Lust bei einer Veranstaltung dabei zu sein?

Dann schauen Sie doch in unsere Übersicht. Wir freuen uns, Sie begrüßen zu dürfen.

Übersicht über die nächsten Veranstaltungen

Sie möchten Theater und/oder Ausstellung auch zu Ihnen holen?

Melden Sie sich unter <u>info@haltung-heute.de.</u> Gerne können Sie auch ein unverbindliches telefonisches Beratungsgespräch mit uns vereinbaren.

P. Richard Henkes - 5 Jahre Seligsprechung



Am 15.09.2024 jährt sich die Seligsprechung zum 5. Mal.

Immer noch und gerade wieder hat er uns immer noch etwas zu sagen: Wahrheit, Menschenwürde, Völkerverständigung sind Themen unserer Zeit.

Anlässlich des Jahrestages findet an diesem Tag in der Hochschulkirche in Vallendar um 09:30 Uhr ein Dankgottesdienst statt.

Vom 11.09.-24.09. ist die Ausstellung in der Limburger Pallottinerkirche zu sehen.

Wussten Sie schon?!



- dass Veranstalter durch ihr eigenes Engagement den Preis für Theater und Ausstellung deutlich senken können...
- es einen Flyer gibt, mit einer Übersicht über all unsere Aktivitäten hier PDF
- es ein Faltblatt mit Auszügen aus dem Theaterstück gibt, mit Impulsen hier PDF
- es ein Begleitblatt zur Ausstellung gibt hier PDF

Zu guter Letzt - ein Lesetipp

Machthabern die Stirn bieten, wenn es um Wahrheit und Würde geht

Mit Verweis auf das Lebenszeugnis von P. Richard Henkes greift der Artikel ein hochaktuelles Thema auf und enthält auch den Predigttext vom Theaterstück ABGERUNGEN.

Verfasst wurde er von Vera Kessler und P. Hubert Lenz für die Pallottiner-Zeitschrift "Das Zeichen". Er eignet sich auch gut zur Vor- bzw. Nachbereitung vom Theaterstück.

zum Artikel (PDF)

Im Namen des gesamten Teams wünschen wir Ihnen Gottes Segen für all Ihr Tun

Ihre

P. Hubert Lenz Leiter der WeG-Initiative Andrea Windirsch Öffentlichkeitsarbeit







Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} versandt.Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Newsletter der WeG-Initiative angemeldet haben.

Abmelden

WeG-Initiative "Glaube hat Zukunft" - Pallottistraße 3 - 56179 Vallendar -Tel. 0261-6402-990 - weg@vp-uni.de www.glaube-hat-zukunft.de www.haltung-heute.de

Leiter der WeG-Initiative: Prof. P. Dr. Hubert Lenz SAC - hubert.lenz@yp-uni.de Telefon: 0261-6402-248 Die WeG-Initiative ist eine Einrichtung der Vinzenz Pallotti University gGmbH, Pallottistr. 3, 56179 Vallendar Eingetragen: Amtsgericht Koblenz HRB 20129 - Geschäftsführerin: Prof. Dr. Julia Sander

© 2024 WeG-Initiative "Glaube hat Zukunft" Vallendar